



Santiago Creel justifica la alianza, “el PAN se va aliar con quien sea, así se trate del PRI”

El panista resaltó que la alianza ha obtenido buenos resultados de carácter electoral

Por Jorge Contreras

8 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



El aspirante a la candidatura presidencial por el **Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda** justificó la alianza que tiene su partido con el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** dejó en claro que se van a unir con quien sea, con tal de salvar a México.

“Si se trata de salvar al país, el PAN se va aliar con quien sea, así se trate del PRI”, destacó el también diputado federal en conferencia de prensa.

De hecho, justificó que la alianza que tiene su partido con el PRI ha dado buenos resultados en el aspecto electoral, además de que se han frenado reformas que serían “perjudiciales para el país”, dijo el legislador.



“El Revolucionario Institucional ha sido un buen aliado en lo electoral porque se le ha competido fuerte a Morena y en el Congreso de la Unión se frenaron reformas que hubieran sido perjudiciales para México como la **reforma eléctrica, la militarización de la Guardia Nacional, la desaparición del INE y del INAI**”, expresó.

Por igual reiteró que con el PRI lograron ganar el estado de **Durango** y están gobernando en **coalición** en **Aguascalientes y en Coahuila**.

Además señaló que a pesar de las derrota en el Edomex y que se pudiera ver débil al PRI, el exsecretario de Gobernación dijo que les sobra para llegar a la presidencia de México, “¡y no lo digo yo! En 2021 la **oposición**, en conjunto, obtuvo **23 millones de votos** contra 21 millones de Morena”, expresó.

Con respecto a las renunciaciones de senadores del PRI, encabezados por el exsecretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, Creel Miranda dijo que respetaba esa decisión y minorizó el asunto, “sí ha habido retiros de priistas importantes y yo lo respeto, pero las cosas como son y los resultados ahí están si no se quieren ver es otra cosa”.



Pide que no haya otro gobierno de Morena



La SSPC informó sobre la incidencia delictiva, y destacó una reducción en la cantidad de homicidios:

Con respecto a la violencia que hay en el país, el legislador señaló que lo que se quiere es frenar la violencia generada por **Morena, donde hasta el momento** se tiene un registro de más de **158 mil muertos** y **40 mil desaparecidos**, por lo cual busca que no vuelva a gobernar dicho partido y si un gobierno que de resultados.

“Que dé estos resultados, esta manera de gobernar que tiene el signo de la división, del enfrentamiento del no diálogo. De formas autoritarias que habíamos pensado ya estaban superadas en el país... de los resultados desastrosos por donde se le vea, violencia, mal sistema de salud, políticas públicas...”, explicó.